

Offener Brief an den

Bürgermeister der Stadt Wien
Herrn Dr. Michael Häupl
1082 Wien, Rathaus

persönlich

Wien, 15.11.2011

Betr.: Rettung des Steinhofensembles

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Doktor Häupl!

In Ihrer Pressekonferenz am 28. Oktober 2011 haben Sie einen „ergebnisoffenen“ Ideenwettbewerb angekündigt.

Mittlerweile fordern schon mehr als 20 000 Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt ausdrücklich mit ihrer Unterschrift:

- Das Jugendstiljuwel Steinhof samt Parkanlage muss unzerstört erhalten bleiben!
- Die Anlage muss in öffentlichem Eigentum bleiben und weiter sozialen Aufgaben dienen!
- Keine neuen Verkehrserreger im Nahbereich des Wienerwaldes!
- Seriöse, transparente Erstellung eines Gesamtkonzepts für die weitere Areals-Nutzung!

Wir, die Unterzeichneten, sind Mitwirkende in der Bürgerinnen- und Bürger-Plattform „Initiative Steinhof“. Wir sehen es als unsere Aufgabe, diesen Anliegen breiter Bevölkerungsschichten rasch Geltung zu verschaffen.

Vor weiteren Eingriffen in die Bausubstanz und Änderungen der Organisation muss ein Gestaltungs- und Nutzungskonzept für die gesamte Anlage - das im Bau befindliche Rehab-Zentrum eingeschlossen - vorliegen. Erst auf dieser Basis kann eine optimale Planung erfolgen.

Wir ersuchen Sie mit Nachdruck, die Erstellung dieses Gesamtkonzepts unter wirksamer Mitentscheidung des OWS-Personals und der Bevölkerung rasch einzuleiten, voranzutreiben und abzuschließen. Um einen Schaden für die Stadt zu vermeiden, sind bis dahin alle Abriss- und Bauarbeiten sofort einzustellen.

Wir vertreten in diesem Prozess die in den Forderungen enthaltenen klaren Ziele. Das gesamte Ensemble ist Denkmal einer großartigen Haltung gegenüber den Schwächsten der Gesellschaft. In landschaftlich wunderschöner Lage erfüllt es wichtige soziale Aufgaben. Dass es so bleibt, dafür setzen wir uns ein!

Wir sind sicher, dass gerade Sie als Sozialdemokrat eine Privatisierung nicht wünschen und Nutzungen im Sinne der öffentlichen Wohlfahrt bevorzugen. In diesem Bemühen sehen wir uns mit Ihnen einig und erwarten eine gemeinsame konstruktive Gestaltung dieses wunderschönen Ensembles.

In Erwartung Ihrer baldigen persönlichen Antwort

Ing. Gerhard Hadinger
Mag. Dr. Karl Melber
Christine Muchsel
Edith Steininger
Dipl.-Ing. Wolfgang Veit
Traude und Friedl Wiesenthal
Initiative Steinhof
c/o Club International, Payergasse 14, 1160 Wien
initiative@steinhof-erhalten.at